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点位 金牛区人民医院

“牛皮癣”整治不彻底
破损标识未修补

3月8日，本报记者对金牛区人民医院“牛皮癣”
等问题进行了曝光。昨天上午10点左右，记者来到
金牛区人民医院，首先针对此前突出的“牛皮癣”问
题进行回访，发现这一问题稍有改善但并未根除。
此前在厕所隔间门板上，由黑色油性笔所写的小广
告已被清理干净，但盖在宣传海报上的红色印章信
息还没有消除。

同时，记者发现医院已对厕所水池下裸露在外
的电线问题进行规整处理。不过，部分破损的厕所
标识没有得到及时修补，依旧是脱落的状态。

点位 核工业416医院

施工秩序得到改善
吸烟情况仍存在

3月8日，本报记者对416医院禁烟区有人吸烟、
施工区域不设防护标识等问题进行了曝光。昨天记
者再次来到医院，发现这里新增了一些志愿者，对来
往人员进行引导，对不文明行为进行制止。门诊部
三楼仍有技术人员搭梯子维修设施，但是这次增派
了一名人员，在旁边提醒过往人员注意安全。

门诊部三楼的施工区打了围，有保洁人员清扫
灰尘、归置堆放在墙角的建材，但仍有部分建筑材
料堆在过道。

在住院部楼下的休息区域，记者看到有几人坐
在长椅上“吞云吐雾”，全然不顾周围路过的患者。
有市民表示，希望能加大管理力度，一起维护医院
健康整洁的环境。

点位 武侯区人民医院

消防隐患已消除
地下停车场仍乱堆杂物

3 月 8 日，本报记者曝光了武侯区人民医院防
火重点部门晾晒衣服乱停车、卫生间门口有杂物、
地下停车场杂物乱堆的情况。昨日，记者进行了
回访。

记者进入医院发现，医院卫生间门口的杂物已
被清理，医院整体卫生情况较好。医院后方监控
室、消防控制室处的杂物已被清理，没有发现乱停
放的车辆，晾晒衣物的不文明现象得到了消除，防
火重点部门的隐患也被消除了。

但记者在医院地下停车场发现，堆积的杂物仍
然没有得到清理，不文明的现象仍然存在。“作为就
医的患者，我们能体会到医院整体情况不错，但在
一些细节上还需要加强。”一位就诊的患者说。

成都日报锦观新闻记者

不文明行为 曝光台

回访
近日，本报对我市

部分医院存在的环境
脏乱、乱堆杂物、乱贴
乱画小广告等问题进
行了曝光，这些问题
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21 日，记者回访
了 部 分 被 曝 光 的 医
院，发现有的地方整
改成效明显，有的地
方依然存在问题，还
需进一步整改。 医院内晾晒衣物的不文明现象得到了消除

本报记者回访部分曝光医院点位

施工秩序改善 防火隐患消除
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3 月 17 日，党报热线 962211 对部分
市民反映的成都自然博物馆免费门票预
约不上，但网上却有“黄牛党”泛滥一事进
行了报道。昨日，成都日报锦观新闻记者
回访此事，发现有偿代预约博物馆门票现
象仍然存在，馆方对此也作出了回应。

昨日，记者再次进入成都自然博物
馆的官方公众号尝试预约本周六的门
票，发现周末两天仍旧是“无票”状态。
对于“黄牛党”问题，记者调查发现，截至
昨天下午 2 点，以关键词在平台上搜索，
某宝、某鱼等平台上代预约成都自然博
物馆门票的店家明显减少，但某宝仍有
店家表示可以提供博物馆周末场的有偿
代预约服务，价格为17.80元。

昨日下午，记者采访成都自然博物
馆，馆方表示，针对这一问题，正在与票
务系统厂商、警方等开会商议解决方案，
如优化票务系统、联动警方打击“黄牛
党”等，具体工作进展不方便透露，相关
公告将在官方公众号公布。

成都日报锦观新闻记者 杨甦

随后，记者拨打了四川高速公路报警
救援电话12122，工作人员表示稍后会把该
情况反映给成绵高速管理部门进行核实，
并会让工作人员进行回复。

不到 10 分钟的时间，记者就接到了成
绵高速管理部门工作人员的回电，工作人

员表示，已经知晓成绵高速存在漏光的情
况，同时也向工程部进行了情况反映，工程
部也准备做进一步安排处理。

党报热线962211也将持续关注情况进展。
成都日报锦观新闻记者 何良 实习记

者 张伟进 文/图
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网上仍有“黄牛”倒票

馆方正在商议
解决方案

成绵高速
防眩网 防不住光？

经过18天的整治提升，3月15日24时，成绵高速正式恢复通车。

整治提升后，成绵高速路中间原本遮挡视线的绿化带换成了防

眩网，但问题随之出现。多位夜间驾车经过成绵高速的车主反映，防

眩网挡不住对向车辆的灯光，尤其是大车的远光灯，非常刺眼，晃得

睁不开眼看不见路，具有极大的安全隐患。

成绵高速是一条连接成都、德阳、绵阳等地的重要通道，车流量极

大。针对群众反映的问题，日前成都日报锦观新闻记者进行了走访调查。

记者梳理发现，自 3 月 15 日 24 时，成绵
高速正式恢复通车后，已有多位群众、网友
通过多种渠道反映了成绵高速夜间对向车
辆灯光刺眼的问题。

在问政四川上，从3月16日开始，就有市
民向交通运输厅等部门反映，G5京昆高速成绵
段中间的挡光板安全隐患极其严重，灯光晃眼。

在短视频平台，网友的反映则更多，并配

发了文字及拍摄的视频。“改造后的成绵高
速，没有了绿化带，对面的灯光也显得更加

‘耀眼、夺目’了。”“成绵高速维护后的使用感
受：地是平了许多，线也清楚了，就是这个隔
离带有点尴尬。”“遮光板遮了个寂寞。”⋯⋯

网友发布的视频得到了不少点赞、评
论、转发。在评论中，不少网友也提到，“晚
上开这条路，眼睛都快闪盲了。”

记者还了解到，此次成绵高速路域环境整
治提升，将成绵高速路中间用于遮挡灯光和视
线的绿化带换成了防眩网。记者查询发现，防
眩网是一种护栏网，主要用在高速公路的中央，
能够拦截上下车道的灯光，起到防眩的作用。

但防眩网夜间的防眩效果到底如何？3
月20日晚上，记者乘坐一辆由驾龄超过20年
的职业驾驶员驾驶的车，进行了实测。

19时40分，车辆经城北出口高速由成都
城北收费站进入到了成绵高速。很明显就能

看到路中央的绿色防眩网。很快，记者就遇到
了市民反映的对向车道灯光刺眼、晃眼的情况。

车辆本来在正常行驶，一道道灯光突然
从对向车道刺入，驾驶员不得不减速。“如果
是新手，遇到这种情况就比较危险。确实存
在安全隐患。”驾驶员告诉记者。

记者发现，刺眼、晃眼的情况在对向有
开着远光灯的大车经过以及经过弯道或者
桥梁时特别严重，不仅驾驶位，副驾和后排
同样能感受到强烈的光线。

为了和成绵高速的情况进行对比，记
者乘坐的车辆又走了一段绕城高速，路中
间是绿化带而不是防眩网。在绕城高速，
绿化带很好地遮挡了对向车道的灯光，没
有成绵高速对向车辆灯光刺眼、晃眼的情
况，驾驶员行车明显感觉更加安全。

是成绵高速的防眩网没有起到作用
吗？针对灯光晃眼的问题，有多位夜间走过
成绵高速的网友分析，并不是防眩网没有起
到作用，而是在设计安装时出了问题，网安
得太高了，和护栏的距离留大了，导致漏光。

记者在 20 日晚上的体验中也发现，并
不是大片的光从对向车道射过来，而是从
缝隙里射了过来，在某些角度和路段，显得
特别刺眼。

21 日白天，记者又乘车对成绵高速防
眩网进行了观察。在白天，通过肉眼可清
楚看到防眩网与隔离护栏之间存在的缝
隙，从龙佛寺高架桥经过时，可以看到缝隙
非常大，能完全看清对向的车辆。

有网友建议，将防眩网的架子降低一
点，就能更好地遮光。

眼睛都快闪盲了 安全隐患极其严重市民
反映

对向车道灯光射入 大车经过尤为明显记者
调查
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防眩网安得太高 导致下面漏光原因
分析

已知晓相关情况 工程部正在进一步处理部门
回应

四川力争开展
消费促进活动2000场以上

数据统计显示：1—2 月全省累计实现
社会消费品零售总额 4093.4 亿元，同比增
长 6.8%，高于全国 3.3 个百分点。其中限额
以上社消零同比增长 8.2%。省商务厅厅长
徐一心称，四川将聚焦政策引领、关键领
域、活动统筹，加快促进消费复元活血。

将坚持政策引领。注重远近结合，把刺
激当期消费与夯实消费长远之基结合起来。

将突出关键领域。围绕汽车、餐饮、家
电、家居，加大促消费力度。商务厅将密切
关注，加强监测分析、政策研究、合理引导，
从汽车全链条消费发力，最大限度促进汽车
消费平稳运行、健康发展。围绕餐饮消费，
承接办好3月23日启动的“中华美食荟”，支
持举办世界川菜大会、成都国际美食节。

将注重活动统筹。紧扣“春暖花开”
“清爽夏日”“金秋丰礼”“暖冬乐享”四季主
题，开展“蜀里安逸·乐购全川”消费促进活
动，搭建“1+50+N”的活动平台。以第二届

中国（四川）国际熊猫消费节为统领，依托
50 个重点展会，围绕汽车、餐饮、商品零售
等热点消费领域，组织开展专项消费促进
活动，力争全省开展消费促进活动 2000 场
以上，培育特色消费促进平台10个。

成都围绕四大方面
打造国家消费中心城市

成都将如何加快打造国家消费中心城
市？成都市商务局分管负责人李玉萍介
绍，成都将重点围绕四大方面突破。

打造国际消费目的地。加快将春熙路、
交子商圈建设成为具有国际影响力的地标商
圈，加大对首店经济、夜间经济、总部经济、文
旅消费和会展赛事的支持力度，着力打造彰
显公园城市特质高品质消费空间。2023年培
育创建示范和特色消费场景16个，引培品牌
首店500家以上。整合成渝两地优势消费资
源，联合举办成渝双城消费节等活动，打造富
有巴蜀特色的“成渝消费”全新IP。

培育国际消费自主品牌。实施产业建
圈强链，推进制造强市、贸易强市建设，提
升产业链、优化供应链、打通创新链，构建
现代化产业体系。提升“三城三都”文化软
实力和科技创新原动力，打造“成都智造”

“成都服务”品牌。扩大都江堰、金沙、三国
文化等国际旅游品牌影响力。大力引进、
高质量举办具有全球影响力的节会赛事活
动。持续提升成都国际美食节等本土消费
活动能级，培育一批具有国际影响力和竞
争力的成都首创品牌。

打造具有全球美誉度的消费环境。推

进自贸试验区建设提级，实施营商环境升
级行动，大力建设稳定公平可及的营商环
境。提升跨境消费便利度和消费市场开放
度，持续增强国际消费吸引力。在公园绿
道、城市更新和未来社区探索外摆景观化，
营造近悦远来的消费友好环境，形成天府
文化、烟火成都的独特魅力。

做强国际消费中心城市支撑功能。完
善“7+5”国际陆海联运通道布局，巩固拓展
国际班列网络。大力引进培育全球贸易总
部和链主企业，建设“一带一路”进出口商品
集散中心，提升“买全球卖全球”能力。积极
争取设立市内免税店，大力发展跨境电商、
市场采购贸易、海外仓等新业态新模式。用
好进口贸易创新促进示范区等载体和进博
会等平台，推动中高端国际消费品和特色商
品进口，着力提升国际消费供给能力。

·亮点·
每周五作为文旅打卡日

今年四川文旅消费有什么新亮点新措
施？文化和旅游厅一级巡视员宋铭介绍，
今年以来创新开展了全省“安逸四川新体
验”一起玩转网红打卡地的系列活动。活
动从今年1月开始，每周推出欢乐星期五文
化和旅游打卡日系列消费活动，活动期间，
每周五作为“欢乐星期五”——文旅打卡
日，全省 21 个市（州）在中午 12 点联合各个
平台整点齐发文旅消费券。同时各市（州、
县），特别是天府旅游名县，命名县、创建
县，要结合文旅消费推出一系列活动。

成都日报锦观新闻记者 孟浩

加快培育“蜀里安逸”消费品牌新闻发布会举行

今年成都将引培品牌首店500家以上
3月 21日，省政府新闻办举行

“加快培育‘蜀里安逸’消费品牌新闻
发布会”。会上提到，近期省政府印
发《关于实施“三品一创”消费提质扩
容工程 加快培育“蜀里安逸”消费品
牌的意见》，力争到2027年，全省消费
市场规模突破4万亿元，相当于GDP
总量的一半；到2030年，基本建成具
有全球重要影响力的消费经济中心。

成都大运会全球影像大赛启动

紧接01版 作品拍摄器材不限，手机或专业
相机作品都可以参与大赛投稿。每一位普
通人的青春体育故事都有机会登上国际舞
台。不同年龄、职业和国别的人们将以影
像作为共同语言，以体育连接世界、用影像
对话全球。

特别组邀你展示成都风采
成都大运会特别组将镜头聚焦成都，

邀请投稿者以摄影作品展示成都城市风
采。投稿者可以定格成都街头、大运场馆
的美好瞬间，也可以记录大运筹备过程中
的场馆建设、大运活动、社区运动、志愿服
务等事件。以小切口大时代、小人物大情
怀的方式留下独具特色的影像记忆。

本次大赛邀请中国摄影家协会主席
李 舸 、中 国 摄 影 报 社 社 长 赵 迎 新 、Getty
Images 亚 太 首 席 摄 影 师 卡 梅 隆·斯 宾 塞

作为大赛评审，遴选出优秀作品。部分
参赛作品将在成都大运会官方媒体矩阵
中展播。

征集期间还将开展多形式的文化交流
活动，如邀请海内外知名摄影师采风成都、
举办线下分享交流活动等。以多元化形式
把关于大运的艺术作品带到市民身边，让
不同国家和地区的青春体育故事汇聚成
都，讲述可感可知的全球大运故事。

参赛链接及活动规则详见：https：//
500px.com.cn/contest/TogetherForever。

成都日报锦观新闻记者 黄一可


